

Tänzerisch Akzente gesetzt

JUBILÄUM Der TSC Schwarz-Gelb ist 60 und versteht sich noch immer als Gemeinschaft von Tanzbegeisterten.

Coburg – Streng genommen hat der Tanzsport-Club Schwarz-Gelb Coburg den Einsatz verpasst: Am 5. Januar 1953 wurde der Verein im Hotel „Deutsches Haus“ gegründet. Doch gefeiert wird das 60-jährige Bestehen erst jetzt im Oktober – und natürlich mit einem Ball.

Die Feier am Samstag, 26. Oktober, im Clubhaus in Neuses, beginnt mit einer kleinen Ausstellung zur Clubgeschichte. Diese kann bereits ab 15 Uhr im „kleinen Saal“ im Erdgeschoss besichtigt werden.

Sektempfang um 17.30 Uhr

Offizieller wird es bei den Abendveranstaltungen zugehen: Nach dem Sektempfang um 17.30 Uhr findet ein Festakt mit Vertretern der Coburger Vereine und der Stadt im großen Tanzsaal statt. Diesem schließt sich der traditionelle Herbstball an, natürlich unter dem Motto „60 Jahre TSC“.

Im Festakt wird der Vorsitzende des TSC, Anton Herzog, die Clubgeschichte Revue passieren lassen. Er, der erst seit 2007 Mitglied ist, zeigt sich beeindruckt: „Als ich zum ersten Mal das Material mit der immensen Fülle an Aktivitäten, Leistungen, Personen, Charakteren und Meilensteinen sichte, war ich erdrückt“. Der TSC erlebte in den 50er und 60er Jahren eine sehr dynamische Entwicklung. Er hat in Coburg gesellschaftliche Akzente gesetzt, besonders durch den Bal Paré, der 39 Mal veranstaltet wurde.

Der TSC sieht sich als eine Gemeinschaft von Tanzbegeisterten, die gemeinsam ihr Hobby pflegen und das passende Ambiente gestalten. Jährlich werden im Clubhaus einige Bälle



Der vereinseigene Tanzsaal in Neuses bietet 150 Quadratmeter Tanzfläche, die gern genutzt werden.

veranstaltet. So besteht die Möglichkeit, in eigenen Räumen kreative Ideen zu entwickeln und umzusetzen, und nach einem gelungenen Ball den Erfolg gemeinsam zu genießen. Auch gemeinsame Besuche von Tanzveranstaltungen und Workshops oder Clubreisen sind eine Bereicherung des Vereinslebens.

Weitere Informationen über das umfangreiche Programm des Vereins und die Namen der Ansprechpartner bietet die Homepage: www.tsc-schwarz-gelb-coburg.de.



Erinnerung an die Gründertage des TSC Schwarz-Gelb.

Fotos: Verein

Aus der Vereinschronik

1952 Teilnahme von Coburger Paaren an einem Turnier des TTC Erlangen

1953 Gründung des TSC Schwarz-Gelb Coburg im Hotel Deutsches Haus

1956 900-Jahr-Feier, Turnier mit dem TSC Ilmenau

1960/61 Veranstaltung der Bayerischen Jugendmeisterschaften, Platzierungen 1 - 5

1962 Herbstturnier mit dem Weltmeisterpaar Bill und Bobby Irvine aus England

1966 Erster Bal Paré im Hofbräusaal in Verbindung mit den Süddeutschen Meisterschaften

in Latein

1971 Letzter Bal Paré im Hofbräusaal

1975 10 Jahre Bal Paré - TSC Gesellschaftskreis mit verschiedenen Formationen

1982 Wiener-Walzer-Formation überrascht den Bal Paré

1986 Die Mitglieder des TSC beschließen den Kauf des Gasthauses Krone in Neuses

1989 Renovierung zum Clubhaus

1990 Erstmals nehmen am Bal Paré Tänzer der ehemaligen

DDR und aus Russland teil; Einweihung des Clubhauses mit ei-

nem großen Saal mit 150 Quadratmetern Tanzfläche im 1.

Stock und einem weiteren Übungssaal mit 75 Quadratmetern im Erdgeschoss

1997 Der TSC feiert den 30. Bal Paré. Schirmherr ist der bayerische Ministerpräsident Edmund Stoiber.

2001 Just for Fun Gruppe

2002 Renovierung des großen Saals

2003 50. Jubiläum. Drei Gesellschaftskreise präsentieren sich

2010 Gründung einer „Tango Argentino“-Gruppe